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RI 会長 ジョンＦ.ジャーム 

●会 長 小林悠紀 ●幹 事 磯野武 ●ＳＡＡ 関正巳 編集/クラブ会報小委員会    

◆本日のプログラム◆ クラブ協議会 新旧会長･幹事バッチ交換 会長･理事所信表明 

 

◆小林会長挨拶◆ 
 
皆さんこんにちは。ただいま漆原直前会長よりバッジを引継

ぎ、この度、勝浦ロータリークラブ第５４代会長に就任致しま
した。まさに重責に身の引き締まる思いでございます。勝浦ロ
ータリークラブの伝統の重みを自覚し、先輩方の築かれました
歴史に敬意を表すると共に、この貴重な体験をする機会を与え
て頂きました会員の皆様に、心から感謝申し上げます。 
また、前年度の漆原会長、齋藤幹事を始め、理事、役員の皆

さま、一年間大変お疲れ様でした。 
 さて、RI会長ジョン F. ジャーム氏は、今年度のテーマを
Rotary Serving Humanity（人類に奉仕するロータリー）とさ
れ、第 2790地区の青木貞雄ガバナーは、このテーマに基づき、
今年度の地区行動指針を「感謝と挑戦」とされました。 
私といたしましては、今年度これらのテーマを実践すると共
に、これから述べる三点を重点目標としてまいりたいと思いま
す。 
まず一つ目は、充実した魅力ある例会の運営です。 

ゲスト・ビジターへの温かい対応、新会員への心配り、世代・
業種を超えた会員同士の交流、そして有意義な卓話。これらが
常にある事が良いクラブの雰囲気を作り出す基になり、わくわ
くした気分での例会の出席に繋がるのではないかと思います。 
また、今年度は地域の若手リーダー達を例会や卓話に積極的に
招き、ロータリーを知ってもらう機会を多く作りたいと思いま
す。 
二つ目は、正会員の増強と維持です。 

青木ガバナーは、会員が多いほど、奉仕活動を含めた活発な活
動の展開、及び、多くの素晴らしい仲間と知り合う事が出来る。
そして、地域における知名度向上にも貢献するとおっしゃって
います。 

 
来年の５５周年を４０名の会員で迎えるため、今年度は純増３
名、特に次世代を担う若手会員、並びに女性会員の増強を目指
します。また、そのためには魅力ある勝浦ロータリークラブを、
地域に積極的にアピールすることも重要だと考えます。今年度
は公共イメージの更なる向上を目指し、クラブのホームペー
ジ、フェイスブックに加え、SNSの中でも特に写真に特化した
インスタグラムの活用、また紙媒体として、国際ロータリーが
出版しているパンフレット等も活用していきたいと考えてお
ります。 
三つ目は、奉仕プロジェクトの更なる拡充です。 

当クラブの奉仕活動は地区内でも評価が高く、他クラブにも多
く紹介されています。継続事業はもちろんの事、今年度は会員
の要望を広く聞く機会を作り、より一層地域のニーズに合った
奉仕活動を展開する事を目指します。 
ロータリー活動は、自らが楽しくなければ長続きせず、また

友人にも勧められません。勝浦ロータリークラブは、例会、奉
仕活動、親睦活動共に充実し、非常に元気のあるクラブです。
この伝統を守り、会長という貴重な機会を与えて頂いたことに
「感謝」し、勝浦ロータリークラブを更に発展させるため、こ
の一年間新しい取り組みに「挑戦」してまいる所存です。      
会員の皆さまのご理解とご協力を心からお願い申し上げま

して、私の就任の挨拶並びに所信とさせていただきます。 

   ありがとうございました。    
 

★バッチの交換が行われました★ 

  

●幹事報告●

 

 

 

*７月のロータリーレート 

 １０２円 

 

地区より委嘱状が届きました。 

関一憲さん 
ロータリー財団委員会 

奨学金小委員会 

（グローバル奨学生・ 

 地区奨学生・ 

 学友会担当） 委員長 

 

●委員会報告● 

 

*社会奉仕委員会 中村満さん 

 7/16（土）ｸﾘｰﾝｷｬﾝﾍﾟｰﾝ開催  

  8 時 ホテル三日月前海岸集合！ 

*青少年奉仕委員会 千葉正徳さん 

 7/10（日）ルラ・マーニさん帰国 

 13時市営駐車場出発 お見送り部隊要請 

 



 

★ ニコニコＢＯＸ ★   司会進行：磯野典正＆三上直哉ペア 

 
 ♪本人誕生日♪ 
 6/20 磯野典正さん 42歳になりました♪ 
 6/23 小島幸雄さん この日は沖縄慰霊の日です 
 6/24 千葉正徳さん 69歳になりました！ 
 7/ 1  齋藤豊久さん この 1年で 4㌔痩せました！ 
 ♪配偶者誕生日♪ 
 6/26 神村彰男さん 奥様は 3ヶ月年上です♪ 
 6/29 千葉正徳さん 
 6/29 渡辺幸男さん  
 ♪結婚記念日♪ 
 7/ 1   小林悠紀さん 8年目になります♪ 

 
おめでとうございます♪ 

  
★自主申告★ 
 
 本日の自主申告は時間の都合上、ございません。 
 
 
 
 
 
 
 

 
ありがとうございます♪ 

■クラブ協議会■ 

クラブ奉仕Ⅰ：渡辺ヒロ子さん 

55 周年 40名目標会員増強純増 3名！ 

クラブ奉仕Ⅱ：齋藤麻美子さん 

会員同士の親睦をより一層深める充実した活動作り、

出席するのが楽しみになる例会プログラム作り 

職業奉仕：中村昇さん 

『職業奉仕』の理念の理解を深める 

会員同士の交流をはかる 

社会奉仕：牧野利美さん 

今年補助金を申請した料理教室の更なる充実した活動 

何事も常に委員会を開催して共通理解の上、決定する 

国際奉仕：水野敬泰さん 

例年通りの寄付金（前期 5000円後期 5000 円） 

グローバル補助金活動も継続３年ある 

青少年奉仕：渡辺昌俊さん 

郡市内の次世代（小学生高学年中学生）を対象にＲＣ

の認知と将来の夢などディスカッションする企画 

ＳＡＡ：関正巳さん 

席の配列など難しい（笑） 

改めて宜しくお願いします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（7/1） 

例会出席率 

97.3％ 

◆次回例会（7/15）予定◆ （ブルーベリーヒル勝浦）！！ 

会員卓話 神村彰男会員『軽減税率とインボイスについて』 

●例会日● 毎週金曜日 12:30～13:30 ●例会場● 東急ハーヴェストクラブ 勝浦市中島 590-9 0470(76)0109 

事務局：勝浦市墨名 565-59  0470(73)7210 磯野歯科医院 

本日のランチ 

 

■7/1理事会議事録■ 
 
１号議案 クリーンキャンペーンについて 
     →協賛事業として承認 
２号議案 かつうら若潮まつり花火大会について 
     →協賛金５万円で承認 
３号議案 新旧役員歓送迎会 
     →例年通り開催承認 
その他  勝浦ソフトボールチーム寄付金について 
     →会員に募金願いを承認 
     例会欠席について 
     →ＳＡＡ提案を承認 
     議事録について 
     →会報掲載として承認 
     臨時理事会 
     →議案により連絡での承認をを認める 


